
質問者 平 形 陽 詩 議員（９番）
ひらかた ひな た

１ 森林の整備や保護に関することについて

ただいまの 平 形 陽 詩 議員のご質問にお答え申し上げます。
ひらかた ひ なた

森林の整備や保護に関することについてでありますが、「しらさわ

エコキッズクラブ」の取組については、よく聞いており、自然や森林

の保護について考え活動していることはとても重要なことです。

小学校５年生の社会科では、森林資源の役割について学んでおりま

す。また、尾瀬学校では、自然の素晴らしさを知り、その自然を守る

ことの大切さを学んでおります。

身近な環境保全にかかわる活動については、各学校が実態に応じて

取り組んでいるところでありますが、今後、しらさわエコキッズクラ

ブなどの活動を紹介し、各学校が工夫して森林の整備や保護につなが

る活動にも取り組めるよう、支援していきたいと考えております。

以上申し上げまして、 平 形 陽 詩 議員のご質問に対する答弁と
ひらかた ひ なた

させていただきます。


